

Payer une facture EDF avec un SMS ?

C'est une idée comme une autre, et cela se réalisera en 2008 chez nous. Car, L'entreprise a testé le principe du « m-paiement » pendant trois mois, dans les régions Rhône-Alpes et Auvergne, afin de valider le fonctionnement technique et surtout d'évaluer l'intérêt des abonnés pour cette formule.

L'objectif est de « convaincre les clients qui refusent le prélèvement automatique, pour supplanter les TIP et les chèques » plus difficiles à gérer car les paiements arrivent souvent tard, explique Samuel Brodier, chef de produit à la direction marketing de la direction commerciale particuliers et professionnels d'EDF.

Suite et source => zdnet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 22 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8015-payer-facture-edf-sms.html>